

Die in Durchsetzung meiner Befehle und Weisungen unternommenen Anstrengungen zur wirksamen Bekämpfung des Feindes und zur Klärung der Frage "Wer ist wer?" führten objektiv dazu, daß sich die Zahl der operativ notwendigen Ermittlungen in den letzten Jahren bedeutend erhöhte und gleichzeitig die Anforderungen an die Qualität und die konspirative Erledigung der Ermittlungen wuchsen.

Durch die notwendige, oft terminlich gebundene Realisierung von Ermittlungen sind teilweise bei den operativen Mitarbeitern der Kreisdienststellen sehr hohe arbeitsmäßige Belastungen aufgetreten, die sich auf die zielstrebige Erfüllung der eigenen politisch-operativen Aufgaben der Diensteinheit negativ auswirken.

Die Qualifizierung der gesamten Ermittlungstätigkeit der Kreisdienststellen ist darüber hinaus auch aus anderen operativen Gründen erforderlich:

So ergibt sich aus analytischen Einschätzungen der Ermittlungstätigkeit, daß konspirative Ermittlungen im Wohn- und Freizeitbereich vor allem über folgende Personenkreise geführt werden: